

LIAM NEESON, EN EL ESTRENO EN MADRID DE “VENGANZA BAJO CERO”

**Acudió junto al director Hans Petter Moland y allí coincidió con
Imanol Arias, Vanessa Romero, Elena Ballesteros y Alex
O’Dogerthy**

El actor Liam Neeson viajó hasta Madrid con motivo del estreno de su película “Venganza bajo cero”. Estuvo acompañado por el director de la cinta de acción Hans Petter Moland. Fue mucha la expectación levantada por la cinta y por el actor, por lo que se acercó hasta el Cine Capitol el actor Imanol Arias, que acudió junto a su esposa, Irene Meritxell. El intérprete de ‘Cuéntame’ no es muy dado a acudir a estrenos, pero la ocasión lo merecía. Se mostró tranquilo respecto a los problemas con Hacienda y espera que todo se solucione cuanto antes.

La actriz Vanessa Romero de “La que se avecina”, la presentadora Elsa Ruiz del programa ‘Todo es mentira’, el presentador ángel Martín, Elena Ballesteros, Silvia Fominaya, Sara Escudero, Luisa Gavasa, el actor Alex O’Dogerthy y Alessandra Masangkay presenciaron la cinta en la que también interviene Laura Dern y que narra como un conductor de quitanieves lleva una vida tranquila hasta que la muerte repentina de su hijo hace que se vea envuelto en una guerra entre narcotraficantes, armado solo con maquinaria pesada y la suerte del principiante.